
AVIS À LA BATELLERIE
Code des transports L.4241-3

Publié sur le site : canaux.bretagne.bzh

Voie navigable :

Titre :

Avis n° :

du :

Secteur (bief) :

Fait(s) à signaler :

Avis émis par :

Direction des voies navigables 
contact.ddvn@bretagne.bzh 

Adresser tout courrier à l’adresse suivante :
Région Bretagne - 283 avenue du Général Patton 

CS 21101 - 35711 Rennes Cedex 7


	Titre: Vigilance Travaux - Attention work in progress
	du: 04/08/2022
	Secteur (bief): Vilaine, commune de Chapelle de Brain
	Fait(s) à signaler: Les usagers de la voie d'eau sont informés de la dépose de câbles et de pylônes électriques sur la commune de Chapelle de Brain du lundi 08 août 2022 au vendredi 09 septembre 2022.

La navigation sera interrompue le jour de la dépose de la ligne.

Les usagers de la voie d’eau sont invités à faire preuve de vigilance particulière aux abords du chantier, et à respecter les consignes qui pourraient être données par les personnes responsables du chantier, et par l'éclusier.
------------------------------------------------------------------------------------
Users of the waterway are informed that works on the electric network will take place in the city of La Chapelle de Brain between the 8th of august and the 9th of september 2022. 

The navigation will be temporary stopped the day the electric poles above the river Vilaine will be removed.

Users of the waterway are invited to be particularly vigilant around the sites and to respect the instructions that could be given by the person in charge of the works or by the lock keeper.
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